



SILENCE

LAVOUR
1^{ER} SAMEDI DU MOIS
10h - 11h

Avec ou sans papier
l'étranger est un être humain.
Notre silence le crie.

Le mouvement des cercles de silence a été lancé en 2007 pour protester **contre l'enfermement systématique des personnes sans papiers dans les Centres de Rétention Administrative** (comme celui de Cornebarrieu à proximité de Toulouse)

Cornebarrieu



Nous appelons tous celles et ceux qui le souhaitent à nous rejoindre, de façon non violente et silencieuse, pour:

- * Dénoncer ces conditions de rétention carcérale.
- * Dénoncer le recours à la violence lors des arrestations dont en particulier les séparations des parents et des enfants et des couples franco-étrangers.
- * Demander que l'État français respecte le droit d'asile tel qu'il est défini par la convention de Genève de 1951.
- * Rappeler que **la dignité de chaque personne ne se discute pas, elle se respecte.**



Cercle de silence de Lavour

Contacts : cds.lavour@gmail.com
André Dumoulin (09 73 55 49 73)

février 2022

Article du 25/01/2022

LA DÉPÊCHE
DU MIDI

Mazamet. L'intégration remarquable du jeune afghan grâce à Jeanie

Jeanie Fargues tient le salon de coiffeur barbier "The Barber Shop" avenue de la Croix rouge à Pont de Larn. Elle recherchait un apprenti coiffeur. La candidature de Firooz, jeune immigré afghan, rencontré lors d'un "Job Dating" organisé par le CFA de Castres, lui a plu et Jeanie l'a embauché pour un Contrat d'apprentissage.

Firooz a participé dernièrement à un concours de coiffure homme, catégorie "Apprentis". "Bien que débutant, on savait qu'il avait toutes les capacités et qu'il pouvait remporter un prix. On s'est entraîné, on l'a aidé et il s'est présenté. Il s'est classé troisième de la catégorie "Total look hommes". Avec seulement 2 mois d'apprentissage, il affrontait des apprentis en Brevet professionnel avec 3 ou 4 ans d'apprentissage. "Firooz On savait qu'il avait toutes les qualités pour y arriver" précise Jeanie. "Il a fait des gros progrès. C'est la première fois qu'il participait à un concours. Il a encore des difficultés pour la langue. On l'accompagne dans ses démarches, ça nous fait plaisir, on a vraiment en vie de l'aider".

Jeanie Fargues ne tarit pas d'éloges sur son jeune "protégé". "Firooz est ouvert à tout. Il n'est pas compliqué. Chaque fois qu'on lui propose un truc il dit oui ! Il fait des efforts et il est tout à fait capable d'avoir son CAP. Rien ne lui pose problème. Il se contente de peu et il est content de tout. Tout le monde prend plaisir à travailler avec lui. On lui transmet notre culture il nous transmet un peu de la sienne, c'est super enrichissant". Un discours sur un immigré bien loin des "clichés" auxquels certains essaient de nous faire croire...

<https://www.ladepeche.fr/2022/01/25/lintegration-remarquable-du-jeune-afghan-grace-a-jeanie-10067087.php>